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Sozialdemokratische Partei Deutschlands 
Fraktion Rotenburg an der Fulda 
 
SPD Fraktion Rotenburg  
 
An den Stadtverordnetenvorsteher 
Herr Thomas Nölke 
 
 

 
Anfrage an den Magistrat gem. § 16 HGO zum Planungsstand der Seilerweg GbR über 
den Bau von Parkplätzen  
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,  
 
hiermit übersende ich Ihnen eine Anfrage der SPD-Fraktion für die Stadtverordnetenversammlung am 
03. November 2022  
 
 
Erläuterung: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung hat am 4.Juni 2020 mehrheitlich beschlossen, das alte 
Feuerwehrgerätehaus sowie das Grundstück der Alten Gärtnerei zu einem Verkaufspreis von 212.500 
Euro plus den Bau von Parkplätzen auf der gegenüberliegenden Fuldaseite oder 90.000 Euro, wenn der 
Bau nicht möglich ist oder gewünscht wird, zu veräußern. 
 
Auf dem Grundstück der Alten Gärtnerei sollen Parkplätze errichtet werden, die neben den 
entsprechenden Rahmenbedingungen der Stellplatzsatzung -jedoch auch ein Teil öffentlich- genutzt 
werden sollen. Wird dies bei der vorhergesehenen Nutzung des alten Feuerwehrgerätehauses auch 
umzusetzen sein? Ab wann steht ein der Teil der Parkplätze der Öffentlichkeit zur Verfügung? 
 
Weiterhin sollen öffentliche Parkplätze auf der gegenüberliegenden Fuldaseite an der Brotgasse gebaut 
werden. Nach rund zwei Jahren ist bisher noch kein Parkplatz - sowie im Beschluss der 
Stadtverordnetenversammlung vorgesehen - gebaut worden. Wie ist der aktuelle Planungsstand der 
Seilerweg GbR? Wann ist mit der Errichtung von Parkplätzen im Areal der Brotgasse zu rechnen? Ein 
einstimmig beschlossener Antrag der UBR Fraktion zum Parkplatzkonzept am 16.09.2021 beinhaltet im 
Punkt 1 ebenfalls das Areal der Brotgasse das unter Ausnutzung der von der Seilerweg GbR zu 
errichteten Parkplätzen mit einbeziehen soll. Wie weit ist hier der Planungsstand und ab wann ist mit 
einer Umsetzung zu rechnen? 
 
Die SPD-Fraktion bittet daher darum, bei der Firma Seilerweg GbR den aktuellen Sachstand zu erfragen und 
der Stadtverordnetenversammlung zur Kenntnis zu geben. 
 
 
Mit besten Grüßen 

 
Fraktionsvorsitzender 


